

Medienmitteilung vom 17. August 2010

FDP-Delegierte treffen sich in Küssnacht

Die FDP des Kantons Schwyz fast nächsten Dienstag ihre Parolen zu den Abstimmungsvorlagen vom 26. September. Auf Einladung der Bezirkspartei Küssnacht werden durch FDP Schweiz-Vizepräsident Vincenzo Pedrazzini auch die bevorstehenden Bundesratswahlen thematisiert.

Die politische Sommerpause verstand sich mehr regional. Auf Bundesebene war und ist durch den Rücktritt von Bundesrat Hans-Rudolf Merz und die Vorverschiebung des Rücktritts von Bundesrat Moritz Leuenberger allerhand los. So auch für den Präsidenten der FDP des Kantons Schwyz, Vincenzo Pedrazzini (Wollerau). Als Vizepräsident der FDP Schweiz und Mitglied der Evaluationsgruppe rund um die Merz-Nachfolge, ist er über die aktuellen Geschehnisse in der Parteizentrale in Bern bestens informiert.

Kaspar Michels Ausblick

Einige solcher Informationen wird Pedrazzini an der Delegiertenversammlung der FDP des Kantons Schwyz vom kommenden Dienstag 24. August um 19.30 Uhr im Pfarreizentrum Monsejour in Küssnacht auch präsentieren. Zuerst wird der Küssnachter Bezirksparteipräsident und Alt-Kantonsrat Kurt Isenschmid die FDP-Familie begrüßen und vor den politischen Traktanden hat der neu gewählte FDP-Regierungsrat Kaspar Michel (Schwyz) seinen ersten Auftritt vor der FDP-Familie. Unter dem Titel «Mein neuer Job» wird Michel in seiner rhetorisch packenden Art die FDP-Delegierten über mögliche Ziele und Vorstellungen als Regierungsrat informieren. Über zwei Vorlagen hat das Schwyzervolk am 26. September abzustimmen. Auf nationaler Ebene über die Änderung des Bundesgesetzes über die obligatorische Arbeitslosenversicherung und die Insolvenzenschädigung (Arbeitslosenversicherungsgesetz) und auf kantonaler Ebene über das Gesetz über die Schwyzer Kantonalbank. Die beiden Vorlagen werden von den FDP-Kantonsräten Christoph

Weber (Schwyz) und Kuno Kennel (Arth) vorgestellt. Nach der traditionellen Information aus der FDP-Kantonsratsfraktion durch deren Präsidentin Petra Gössi (Küssnacht) wird Parteipräsident zu den Bundesratswahlen informieren. Abgeschlossen wird der für politisch interessierte Personen öffentliche Abend mit einem Apéro. An diesem gibt es auch Gelegenheit auf den neuen FDP-Regierungsrat Kaspar Michel anzustossen.

Text: Roger Bürgler